

5830
166

Van Derton
Bruxelles

3 décembre 1930.

Madame,

J'ai bien reçu votre lettre du 26 novembre. Je suis au regret de devoir vous dire que je ne pourrais vous donner des renseignements au sujet de la restauration d'éventails en vernis martin. Il conviendrait que vous vous adressiez à un expert. Il y a à Bruxelles assez bien d'antiquaires-experts qui pourraient vous donner des conseils à ce sujet.

Veuillez agréer, Madame, l'expression de mes sentiments les plus distingués.

Le Conservateur en chef,

à Madame André van Derton

Avenue de l'Armée, 19,

Bruxelles.

19 Avenue de l'Armée
Bruxelles.

Monsieur,

Ayant lu avec grand intérêt les articles parus dans la Nation Belge au sujet des restaurations de tableaux anciens, je viens vous demander si vous n'auriez pas l'obligeance de me rendre un service. J'ai écrit de mon grand ouvrage Gustave van Sertor, des éventails

les vernis-martin qui s'abiment
et devraient être restaurés.

L'état déjà uniforme de tous
ces et n'ayant trouvé personne
je me permets de venir vous demander
si vous n'auriez pas l'obligeance
de m'indiquer quelqu'un qui pourrait
bien faire ce travail pour moi.

Excusez-moi de venir vous
importuner, et croirez Monsieur

avec tous mes remerciements
anticipés à mes sentiments distingués

Madame Andre' van Berck

Le 26 Novembre 1930.

P.S. Si vous aimez voir les éventails
vous seriez bien aimable de me
faire renvoyer, je pourrais vous
montrer.